



Salurkan Bantuan Anak Terdiagnosa Stunting

SANGGAU -- Saat menyambangi Dusun Biang Rosan, Desa Rambin, Kecamatan Kapuas pada Sabtu (9/11) lalu, Penjabat (Pj) Bupati Sanggau, Suherman turut menyerahkan bantuan kepada anak setempat yang terdiagnosa stunting.

Pj Bupati Sanggau, Suherman menyebut kunjungan tersebut merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sanggau dalam upaya percepatan penurunan angka stunting.

Menurutnya, salah satu agenda utama dalam kunjungan kerja tersebut adalah penyerahan bantuan kepada anak-anak yang terdiagnosis stunting di Desa Rambin. Bantuan tersebut diberikan sebagai bentuk perhatian pemerintah daerah terhadap permasalahan gizi buruk yang masih menjadi tantangan.

"Ini adalah salah satu langkah nyata Pemkab Sanggau dalam melakukan percepatan penurunan stunting di wilayah

ini," ungkapnya. Pemkab Sanggau turut membawa serta pihak PLN UP3 Sanggau. Hal tersebut terkait dengan masalah kelistrikan di wilayah setempat. Meskipun seluruh desa di Kabupaten Sanggau sudah teraliri listrik, masih ada dua dusun di Desa Rambin yang belum menikmati fasilitas tersebut.

"Kami berharap PLN dapat segera mengambil langkah untuk mengatasi kekurangan pasokan listrik di dua dusun yang masuk wilayah Desa Rambin," harapnya.

Suherman turut menyampaikan apresiasi terhadap perusahaan-perusahaan yang telah berkontribusi bagi masyarakat Desa Rambin, khususnya dalam pembangunan infrastruktur, seperti jalan dan jembatan. "Dukungan dari sektor swasta sangat berarti bagi kemajuan desa ini, dan kami berharap kerja sama ini dapat terus ditingkatkan," ujarnya.

Suherman juga memberikan apresiasi

kepada Kepala Desa Rambin yang peduli terhadap pendidikan masyarakat. Salah satu yang mencuri perhatian adalah rencana pembangunan Sekolah Menengah Atas (SMA) yang sedang dalam proses persiapan.

"Saya sangat mengapresiasi inisiatif kepala desa untuk memprioritaskan pendidikan bagi anak-anak di sini. Ini adalah langkah besar bagi masa depan generasi muda di Desa Rambin," katanya.

Suherman berpendapat bahwa kunjungan tersebut menjadi momentum penting bagi pemerintah daerah guna memastikan program-program pembangunan, baik dalam bidang kesehatan, pendidikan, maupun infrastruktur dapat berjalan dengan baik dan tepat sasaran.

"Semoga dengan adanya sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan pihak swasta, pembangunan di Kabupaten Sanggau dapat semakin maju dan merata," harap dia. (sgg)



BANTUAN: Pj Bupati Sanggau, Suherman saat menyambangi Desa Rambin sekaligus menyerahkan bantuan bagi anak-anak setempat yang terdiagnosa stunting.

ISTIMEWA